



Baja asistencia a asamblea informativa de Sheinbaum en Pachuca

Aunque cientos de personas soportaron el calor del mediodía al acudir a la visita a Pachuca de la exjefa de Gobierno de Ciudad de México Claudia Sheinbaum Pardo, para posicionarse de cara a las encuestas para elegir al candidato a la presidencia de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) para 2024, en la parte trasera del evento se encontraban sillas vacías y amplios espacios sin personas; además, la extitular del Poder Ejecutivo de Cdmx abandonó el recinto sin dar declaraciones a la prensa.

<https://criteriohidalgo.com/noticias/baja-asistencia-asamblea-informativa-sheinbaum-pachuca>